



6 Pièces

141 m²

Réf. FR436238

2 550 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À cinq minutes de l'aéroport de Nice Côte d'Azur, proche de Marina Baie des Anges, il existe un endroit caché où quelques rares maisons présentent le privilège ultime d'être situées directement sur la plage. Nous vous proposons d'acquérir cette maison en pierre de 141 m², disposant de 4 chambres décorées avec soin, de 4 salles de bain, de très belles prestations, de vastes terrasses, et bien évidemment d'une vue et d'un ensoleillement incomparables. Un air d'océan sur la Côte d'Azur. Le rez-de-chaussée se compose d'un hall d'entrée avec pierres apparentes, d'un grand séjour et d'une cuisine à ...

Five minutes away from Nice Côte d'Azur airport, close to Marina Baie des Anges, there is a hidden place where few houses have the ultimate privilege to be located directly on the beach. Stone house of 141 sqm, with 4 bedrooms, decorated with care, 4 bathrooms, very beautiful services, vast terraces, and of course a view and an incomparable sunning. An air of ocean on the French Riviera. The first floor is composed of an entrance hall with exposed stones, a large living room and an open kitchen bathed in light. This "open space" of about 50 sqm opens onto a large terrace with direct access to ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

